La Razén

1-6



ASEGURA Claudia que no se reduce gasto, sino que aumenta, pero se ubica en lugar distinto; lleva 53% de avance la compra de medicamentos.

Diputados trabajan en redistribución

## Presupuesto de salud no baja, aumenta: CSP

LA PRESIDENTA asegura que ahora los recursos se destinarán para fortalecer al IMSS-Bienestar; destaca que recortes a organismos autónomos se darán a educación

## | Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

a Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que no hay reducción en el presupuesto de Salud, sino que al contrario, hay un aumento, solo que se encuentra en un lugar diferente, ya que se va al IMSS-Bienestar.

El presupuesto en salud ahora sale en el IMSS-Bienestar a diferencia del 2024; no solo no hay reducción, hay aumento en el presupuesto en salud, solo que está ubicado en un lugar distinto porque ya no existe el Insabi", explicó.



## EL PRESUPUESTO de

Egresos de 2025 tendrá 800 millones de pesos que van para rubros como seguridad. infaestructura, caminos y carreteras.

Dijo que hay un fondo que se va a los estados que no están dentro de los convenios que se firmaron del IMSS-Bienestar, pero ahora, la mayor parte del presupuesto va para las entidades que son parte de los convenios del IMSS-Bienestar; el presupuesto ya viene en ese rubro.

Los legisladores federales se encuentran trabajando ahora en la redistribución de los recursos de los organismos autónomos, ya que, si bien el Inai tenía

800 millones de pesos, ahora tendrá 200, pues se buscar reducir ese dinero que era mal gastado entre los consejeros.

"Es falso que haya una disminución del presupuesto en salud, solo que está ubicado en un lugar distinto. Ahora se discute el tema de los organismos autónomos, porque ya es una realidad, ya pasó por todos los estados, solo falta la declaratoria de constitucionalidad; lo que significa que disminuye su presupuesto y ahora no se requieren gastos para lo que hacen los consejeros, por ello, ese dinero va a educación", explicó.

Señaló que, de los 800 millones de pesos van también para otras instituciones como la Defensa, mantenimiento de carreteras, INAH, INBAL, ENAH, las escuelas nacionales de arte, entre otros.

"Va una parte a la Secretaría de la Defensa Nacional, por esto que les digo, que se han quedado rezagados los salarios de las y los soldados, y queremos darles un incremento mayor el próximo año. Va también a carreteras una parte, para ampliar la infraestructura", agregó.

Lo anterior ante las críticas de la oposición que, aseguran que en el Presupuesto de Egresos de 2024 habrá una reducción a rubros de importancia, como a salud, por lo que advirtieron preocupaciones.

> que haya una disminución del presupuesto en Salud, sólo que está ubicado en un lugar distinto. Ahora se discute el tema de los organismos autónomos\*

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Presidenta de México

En tanto, Alejandro Svarchs, titular del IMSS Bienestar, aseguró que el compromiso de la actual administración es establecer un mecanismo eficiente de gestión administrativa y financiera sin conflicto de interés.

"Ningún funcionario público o empresas vinculadas puede influir en ganar un contrato, adelantar o gestionar pagos; no nos dejemos engañar", dijo.

El objetivo es llevar insumos, infraestructura y limpieza a todo el país, lo que es un reto al asumir que el IMSS sea el que lleva la salud a todas las personas.

Indicó que cada hospital es una planta multiproceso, es un hotel, restaurante y estancia de seguridad, para dar las 24 horas del día atención a la ciudadanía; por ello, para organizar todo, se requiere un gran esquema eficiente. Para ello, se puso en marcha la oficina única de atención a proveedores.

Svarchs señaló que, al momento, la cobertura territorial es de 9 mil 80 hospitales de primer nivel; 739 de segundo nivel; y 66 de tercer nivel.